



Du 2 au 10 octobre, l'association médicale d'aide au développement entre l'Auvergne et le Maroc, s'installe à Errachida pour 8 jours de soins et d'opérations. C'est la 5ème caravane « santé-solidarité ».

L'équipe de l'AMDAM sera composée de 100 soignants français et de 20 médecins marocains.

Les spécialités médicales et chirurgicales suivantes seront représentées :

- Diabétologie
- Pneumologie
- Cardiologie
- Pédiatrie
- Rhumatologie
- Pneumologie
- ORL
- Gynécologie
- Ophtalmologie
- Dermatologie
- Médecine générale
- Chirurgie dentaire
- Anatomopathologie
- Urologie
- Chirurgie digestive
- Neurochirurgie
- Chirurgie maxillo-faciale
- Chirurgie plastique
- Chirurgie de la main et du pied

« Une petite fille » pour l'AMDAM

L'AMDAM voudrait faire de sa caravane « santé-solidarité », un modèle de co-développement. Dans cette optique, elle va créer, très prochainement, une antenne dans le sud marocain pour pérenniser ses actions et mieux les préparer sur place. « Ce sera la petite fille de l'Amdam Auvergne. À partir de 2011, il n'y aura plus une mission par an mais quatre. Elles seront plus courtes et permettront un suivi de la population sur le long terme », annonce le Dr Amar. Début décembre, une équipe d'ophtamologues, emmenée par le professeur Gambaretta, se rendra, à son tour, à Errachida pour se consacrer durant une semaine à la chirurgie des yeux, « inexistante dans cette région ».